



MIKO GINTING & PARTNERS

STRATEGIC
LAW
PRACTICES

WWW.MGPARTNERS.ID

MG
& P

TENTANG KAMI

Miko Ginting & Partners adalah sebuah kantor hukum yang menyediakan jasa konsultasi hukum, kebijakan, dan komunikasi strategis.

Kami menyediakan layanan lengkap dengan keahlian di bidang litigasi dan penyelesaian sengketa, komersil, bisnis dan korporasi, dukungan pengembangan kebijakan, komunikasi strategis dan manajemen risiko, serta asesmen anti-fraud dan anti-korupsi.

Kami mengedepankan komunikasi terbuka dan tidak berbelit-belit, pelayanan tepat waktu, dan efektif secara biaya. Komitmen kami adalah memberikan kualitas layanan terbaik, di tengah kompleksitas ekosistem hukum dan kebijakan di Indonesia.



Kami berpraktik hukum dan dukungan kebijakan dengan penuh integritas dan profesionalitas, selalu dapat dipercaya, memomorsatukan kepentingan terbaik Anda. ”



PRINSIP DASAR

Integritas dan profesionalisme

Kami bekerja dengan integritas dan profesionalisme. Dalam menjalankan pekerjaan, kami ingin Anda mengetahui setiap langkah yang kami lakukan. Setiap langkah diambil berbasis pada persetujuan dengan Anda. Ini adalah cara kami menghormati hubungan dengan klien.

Dapat dipercaya dan klien yang utama

Anda adalah klien kami dan klien selalu diutamakan. Kami menyadari bahwa kepercayaan Anda adalah fondasi bagi reputasi kami. Dengan demikian, kami menyediakan layanan yang dapat diandalkan – responsif dan mudah dihubungi. Kami merespons kepentingan Anda tanpa basa-basi, segera dan tepat waktu, dan melayani Anda berbasis pada hasil dan efisien secara biaya.

Dapat menyesuaikan dengan kebutuhan Anda

Kami paham bahwa tidak ada satu solusi hukum dan kebijakan yang manjur dan cocok untuk segala isu. Kami selalu menyesuaikan layanan untuk kepentingan spesifik Anda. Langkah pertama kami adalah mendengarkan dan menangkap aspirasi Anda, yang kemudian melandasi pendekatan yang tepat sasaran untuk kebutuhan hukum dan tujuan Anda.

JASA KAMI

◆ Litigasi dan penyelesaian sengketa

Salah satu jasa terbaik kami adalah litigasi dan penyelesaian sengketa. Kami ahli di bidang litigasi dan penyelesaian sengketa untuk perkara pidana, perdata, administrasi, konstitusi dan pemilihan umum, komersial, serta alternatif penyelesaian sengketa.

◆ Dukungan pengembangan kebijakan

Dengan pengalaman pengembangan dan komunikasi kebijakan, kami menyediakan layanan terkait kebijakan, mulai dari riset, pemberian advis, penyusunan kebijakan dan advokasinya, sampai dengan membangun jaringan dengan pemangku kepentingan kunci: pemerintah, legislatif, pengadilan, akademisi, masyarakat sipil, mitra pembangunan, dan media.

◆ Bisnis, komersial, dan korporasi

Kami menyediakan solusi terkait korporasi dan bisnis secara umum, termasuk memberikan saran dan membantu urusan general perusahaan, aksi korporasi, ketenagakerjaan, dan persaingan usaha.

◆ Komunikasi strategis dan manajemen risiko

Kami memahami bahwa urusan hukum dan responsnya serta advokasi kebijakan publik dapat mempertaruhkan reputasi Anda. Bahkan berurusan dengan hukum dan kebijakan terkadang membuat reputasi Anda terluka. Dengan kami, Anda dapat menjaga apa yang sudah dan ingin Anda bangun. Kami di sini hadir untuk membangun dan menjaga citra Anda.

◆ Asesmen anti-fraud dan anti korupsi

Kami menyediakan jasa untuk melindungi bisnis Anda dari *fraud* dan korupsi. Dengan bekal pengalaman dan keahlian, kami akan meningkatkan benefit Anda dengan pemetaan terhadap kepatuhan, identifikasi terhadap risiko serta investigasi ketika ada indikasi penyimpangan.

BAGAIMANA KAMI BEKERJA?

Kami bekerja dengan sangat fleksibel. Anda dapat mempercayakan semua urusan hukum, kebijakan, dan komunikasi strategis kepada kami. Namun, kami juga terbuka untuk berkolaborasi dan memberikan nilai tambah kepada tim Anda.

Struktur kerjasama kami ditentukan berdasarkan karakteristik pekerjaan yang ada. Secara garis besar, struktur kerjasama yang kami tawarkan adalah:

Per jam (<i>hourly rates</i>)	berdasarkan waktu per jam yang dikeluarkan
Tetap (<i>flat fees</i>)	biasanya disebut juga dengan biaya per proyek (<i>project fee</i>)
<i>Contingency fees</i>	didasarkan pada keluaran (<i>outcomes</i>) dari jasa yang dilakukan
<i>Retainer fees</i>	pembayaran tetap per bulan dengan mengkalkulasikan waktu yang dikeluarkan untuk lingkup pekerjaan tertentu

Namun, kami yakin semua dapat dinegosiasikan. Untuk itu, kami juga sangat terbuka apabila ada usulan kerjasama yang lebih cocok dengan kebutuhan Anda.

PROFESIONAL

Pendiri Miko Ginting

+62 21 5291 7464
miko.ginting@mgpartners.id



Ia adalah seorang ahli di bidang hukum dan kebijakan dengan perspektif unik dan holistik terhadap sistem hukum dan peradilan Indonesia. Berbekal pengalaman dalam riset dan advokasi pembaruan peradilan, melakukan pelatihan dan pengajaran mencakup berbagai tema hukum, menjadi penasihat untuk mitra pembangunan internasional, serta menjalankan tugas sebagai juru bicara untuk suatu komisi negara yang diatur dalam Konstitusi, Miko telah membangun pemahaman bagaimana kinerja hukum dapat diperkuat – baik untuk individu, institusi maupun korporasi. Ia juga berpegang teguh pada pentingnya menjalankan komunikasi strategis untuk suatu kasus hukum atau persoalan kebijakan publik.

Jaringan kerja Miko melampaui komunitas hukum yang tradisional – menjangkau media massa, academia, pemerintah, legislatif, organisasi yang bergerak di sektor reformasi hukum, serta mitra pembangunan. Jaringan ini memungkinkan akses pada informasi dari segala penjuru yang dapat mempengaruhi pertimbangan dalam suatu kebijakan atau kasus, dan dapat membantu penyusunan pendekatan yang strategis untuk situasi apapun yang dihadapi. Ia telah mendapat pengakuan terhadap keahliannya dengan secara rutin diundang sebagai narasumber untuk berbagai seminar (baik nasional dan internasional), lokakarya, serta diskusi di televisi dan radio. Pada 2019, ia juga diundang sebagai ahli oleh Tim Kepresidenan untuk menyusun Program Reformasi Hukum Presiden.

Ia lulus dari Fakultas Hukum, Universitas Padjadjaran. Kemudian, Miko melanjutkan studi dan memperoleh gelar Master of Arts in the Sociology of Law dari the International Institute for the Sociology of Law, Oñati, Basque, Spanyol. Ia terdaftar di Perhimpunan Advokat Indonesia (PERADI) dan dapat mendampingi klien dan berpraktik hukum di muka pengadilan di seluruh Indonesia.

Area praktik

Litigasi dan penyelesaian sengketa
Hukum perusahaan
Dukungan pengembangan kebijakan

Sub-Praktik

Komunikasi strategis dan manajemen risiko
Asesmen anti-*fraud* dan anti-korupsi

Bahasa

Indonesia & Inggris




MIKO GINTING & PARTNERS


Strategic Law Practices

Hubungi kami

Gedung Bursa Efek Jakarta (Indonesia Stock Exchange), Tower 2, Lantai 17
Jl. Jend. Sudirman, Kav. 52-53, Jakarta, Indonesia, 12190

 +62 21 5291 7464

 +62 21 515 7799

 info@mgpartners.id

 www.mgpartners.id

 <https://www.linkedin.com/company/miko-ginting-partners/>

 [mgpartners_id](#)